
ＰＴＡ専門委員会開催 
 ６月 29 日（火）、延期していたＰＴ

Ａ専門委員会を開催しました。お忙し

い中、お集まりいただき本当にありが

とうございました。また、各専門委員

会、学年委員会の組織も次の通り決ま

りました。ご都合により欠席される方

も多い中、多大なるご理解とご協力を

いただき役員をお引き受けくださいま

したこと、深く感謝申し上げます。 

1 学年 

◎鈴木 さん、○菊地さん 

2 学年 

  ◎佐藤さん、  ○古川さん 

3 学年 

 ◎押部さん、  ○大島さん 

教養 

 ◎薄さん、    ○江口さん 

広報 

 ◎梅宮さん、 ○山田さん 

環境整備 

 ◎猪股さん、   ○上野さん 

また、統合 50 周年記念事業実行委

員会の組織や事業等が裏面のように

決まりました。よろしくお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

全校「スマライサミット」を開催しました 

6 月 29 日（火）6 校時、全学級で「スマライサミット」

を開催ました。スマライは、スマイルライフ（笑顔あふれ

る学校生活）の実現に向けた取組です。現 3 年生が、2 年

生の時から、「スマライ」についての話し合いや取組みを

継続しており、是非、全校で「スマライサミット」を開催

したいとの 3 年生の強い思いから実現しました。 

全校での話し合いの方法については、生徒会役員、3 学

年委員の皆さんが中心となり話し合いを重ねてきました。

当日は、「リモート」により簡単な動物劇を全校生徒の皆

さんにビデオで披露するとともに、3 年生が各学級の進行

役となり、劇をもとに「本当の笑顔とは？」について考ま

した。さらに、それらの考えをもとに、「だ・い・す・き」

の４字を頭文字とした標語を全校生で考えました。 

このような話し合い活動について、3 年生は数多く取り

組んでおり、1，2 年の話し合い活動も充実したものになり

ました。もちろん、「リモート」も活用し、各学級で考えた

標語を共有し合い、「スマライ」に向けての思いを一つに

することができました。 

学校は、多くの生徒が集ま

っていますので、意見の対立

や人間関係のトラブルも起

きるものです。この「スマラ

イ」での学びを生かし社会性

を育てていけるように生徒

達を支援してまいります。 
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お子さんのＳＮＳの利用は大丈夫？ 
先月末、生徒対象に家庭でのＳＮＳ等インターネットの

利用についてのアンケートを実施しました。その結果の一

部についてお知らせいたします（裏面に結果概要）。 

＜平日のネット利用時間 3時間以上＞ 

1 年・・・18 名、2 年・・・２名、3 年・・・16 名 

＜ネット利用に関するルールはありますか＞ 

 なし・・・30 名（1 年 11 名、2 年 9 名、3 年 10 名） 

 多くの生徒がスマホをはじめ専用の機器で、ＳＮＳ等ネ

ット利用をしています。例年スマホ利用やネット時間につ

いて学年が上がるにつれて増加するのですが、今年度は 1

年生の利用が多いのが特徴です。家庭での約束事がないま

まの利用も全体の 1/4 という状況です。ＳＮＳ等で 30 人

を超える相手とのやりとりをしている生徒も 20 名近くお

り、健康や学習への影響、トラブル等も心配されます。 

 7月 13日(火)、保護者対象の「ＳＮＳ講話」を開催しま

すので、是非お越しいただき、現状や心身への影響等への

理解を深め、連携した対応につなげましょう。 

本郷中学校だより 
発行責任者 小川茂樹 発行日 令和３年 ７月 ９日 ホームページは

こちらから 

月 

＊＊ お 知 ら せ ＊＊＊＊ 

＜７月の主な行事予定＞ 

12 日(月)授業日（3 年一部生徒御田植祭参加） 
※弁当持参（前号間違いでした訂正いたします） 
13 日(火)保護者対象ＳＮＳ講話・懇談会 
 14：50～15：30 SNS 講話（体育館） 
 15：40～16：20 保護者懇談会 
14 日(水)県中体連総合/水泳大会準備会 
15 日(木)～17 日(土)県中体連総合/水泳大会 
18 日(日)吹奏楽コンクール会津支部大会 
20 日(火)終業式・ノー部活動日 

連絡 
 夏休み期間に３年生対象の自主学習会を開
催いたします。冷房の利いた涼しい環境の

中、自分で学習を進めたいと思う３年生は是

非、活用してほしいと思います。地域の方に

学習活動の見守りをお願いします。学習リズ

ムの確立や受験にむけた学習の充実のため是

非ご活用ください。 
裏面へ 



7～9 日 

バーチャル企業訪問・学校交流を行いました。 
 7 月 1 日（木）会津若松市のスマートシティー構想のシンボル的存在でもある ICT オフィス

「Aict」内のアクセンチュア様、凸版印刷様、エプソン様、会津コンピュータサイエンス研究所

様、バンプ－ジャパン様、TIS 様の企業訪問をオンライン形式で行いました。この訪問には、本

郷中学校の他に、会津柳津学園中、昭和中、西会津中、若松二中の各校も参加し、併せて学校交

流として、居住する市町村や学校紹介も行いました。遠く会津の地にオフィスを開設する企業様

の会津への思いをうかがうとともに、各校の企業への質問や企業訪問から学んだこと等の発表を

互いに聴くことで、将来に向けての思いや働くことに対する考え方が大いに広がり、大変意義深

い活動となりました。ご協力いただきました皆様方に深く感謝申し上げます。 

本郷中学校統合 50 周年記念事業実行委員会 
29 日（火）ＰＴＡ専門委員会に先立ち、第 1 回実行委員会を開催し、組織及び事業計画につ

いて話し合いました。組織等について、次の通りとなりました。よろしくお願いいたします。 
委 員 長 児島 様（ＰＴＡ会長）  幹  事  荒井 様  （同窓会副会長） 
副委員長 宗像 様（同窓会長）         佐藤 様  （同窓会副会長） 
     稲場 教頭              石橋 様  （同窓会庶務） 
庶  務 森山 様（ＰＴＡ副会長）       川田 様  （同窓会会計） 
     根本 様（ＰＴＡ庶務）        芳賀沼 様（同窓会会計監査） 
     石川 様（ＰＴＡ庶務）        弓田 様  （同窓会会計監査） 
     古川 教諭、真部 教諭          佐藤 様  （同窓会会計監査） 
     ＰＴＡ各専門部委員長、副委員長様 
会  計 根本 様（PTA庶務）、増子 様（PTA庶務）、川島 主査 

○ 事業内容 

 ・ 統合 50 周年記念式、記念講演の実施（11 月 6 日（土））、記念誌発行 

 ・ 記念講演：国や県、町の将来を担う生徒達のために、箱根駅伝での激走でふるさと福

島県、会津、町、本郷の皆様にたくさんの感動を与えていただくとともに、社会人とし

てもご活躍されている本校卒業生の 猪俣 さんを講師としてお迎えすることとなりまし

た。猪俣様には、後輩達のためにお役に立てるのであればとご快諾いただいたところで

す。コロナ禍でもあり、当日は「オンライン」形式での講演会となります。 

ＳＮＳ，インターネットに関する調査結果（6月 28日実施全校生対象） 
6 月 28 日に SNS,インターネットに関する調査（生徒対象）を行いました。結果について簡単に、

ご紹介いたします。現状を把握しご家庭と連携してよりよい利用について指導してまいります。 

＜平日のネット接続時間＞           ＜ネット利用に関するルール＞ 

  接続なし ～2時間  2～5時間 5時間～ ルールなし 時間帯 課金  個人情報  罰則 

１年  １人  １２人  ２７人  ４人   １１人  １７人  １６人  ７人  ５人 

２年  ２人  １９人   ７人  ０人    ９人  １３人  １０人  ９人  ３人 

３年  １人  １７人  ２１人  ２人   １０人  １７人  １３人 １１人  ７人 

表面でも紹介いたしましたが、13 日（火）保護者の皆様対象の「SNS 講話」を開催します。ネッ

ト利用に関するトラブルの現状や心身への深刻な影響、ご家庭での約束ごとづくり等、お子さんの

よりよい成長につながる内容です。座席にまだまだ余裕がありますので、是非お越しください。 

また、1 日(木)総務省電気通信事業課職員をお招きして、1 年生対象のＳＮＳ安全教室を開催しま

した。スマホやＳＮＳ利用に関するトラブルの実例を紹介し、安全なネット利用について学びまし

た。ご家庭での見守りが大変重要とのお話でした。是非 13 日の講演会とあわせてお子さんの使い方

をご確認いただくとともに、お子さんのよりよい成長のための約束事づくりをお願いいたします。 


